

Primera cosecha de frutas de temporada parte con precios desde \$3 mil por kilo

La variedad de frutos rojos, así como también las dulces y jugosas sandías ya llegaron a los puestos de las ferias, con precios que arriban a los \$8 mil pesos.

Javiera Tapia Zapata
 cronica@estrellaiquique.cl

Como es de costumbre, los fines de semana las familias se toman el tiempo de visitar el Agropecuario para abastecerse de alimentos para la semana, y llegando a la segunda mitad de noviembre comienzan a verse las coloridas frutas de la temporada veraniega.

Los duraznos, sandías, melones, uvas, entre otras frutas adornaban los puestos de los feriantes y comerciantes.

Sin embargo, este deleite estacional ha traído consigo comentarios entre los consumidores, quienes se sorprendieron con los altos precios de estas delicias frutales.

Mauricio Ticuna, comerciante del Agro Sur destacó la llegada de las frutas, y comentó que "esta llegando harto mango peruano, sandía, melón tuna, melón calameno, y está llegando muy bonita la fruta, los clientes están llevando lo típico, harta sandía".

Asimismo, puntualizó



A PESAR DE LOS PRECIOS, LOS CONSUMIDORES COMPRARON FRUTAS DE LA ESTACIÓN YA QUE ARGUMENTARON ESTABAN DE MUY BUENA CALIDAD.

que hay frutas que van de salida como la manzana, que igual subió debido a que es una de las últimas cosechas del año, y su precio alcanza los \$2.400.

"La manzana ya la vemos muy poco hasta la próxima temporada, pero ha llegado níspero, damasco y durazno, igual a un precio caro", agregó que el cuarto de níspero está a \$4.800, y el damasco a \$3.000 el cuarto.

Además, las frutas curbitáceas, como el melón su precio variaba entre

los \$2.000 y \$2.500 pesos, la sandía que generalmente se vende por trozos, alcanzó los \$4.000 el kilo, por lo que una sandía completa de entre 2 a 4 kilos podfa superar los \$10.000.

Sin embargo, Ticuna señaló que se espera una tendencia a la baja en los precios durante los meses de diciembre y enero, debido a la entrada en escena de nuevas cosechas.

También, Moisés Mamani dueño del local número 17 del Agro Sur, se-

ñaló que "cambio de temporada y los precios llegan elevados, lo que está llegando harto y esta barato son los melones y sandías que están a buen precio", agregó que "lo que es durazno, cerezas y uvas, llegó super elevado pero la gente compra igual aun que sea un poco".

OTRAS ALZAS

Con respecto a las verduras, la papa sureña sigue al alza, Mamani, puntualizó en que "la papa sigue subiendo semana a semana,

más que nada por la escasez".

Precisó que antes llegaban 5 camiones diarios al terminal agro, sin embargo, hoy llegan 3, por la poca cosecha que ha habido de esta carbohidrato.

"Lo más probable es que sube, el saco de papa grande llega a los \$36 mil pesos, lo que el año pasado valía de \$14 a \$15 mil pesos", comparó Mamani.

ECONOMISTA

Por su parte, el economista Sergio González, confir-

mó que "los precios irán bajando, la inflación en términos generales va bajando, esta convergiendo hacia lo que es el rango meta del Banco Central", destacó.

La meta interanual es del 3%, meta a la que no llegaremos este año, señaló el economista, sí estaría bastante cerca.

Una proyección positiva para las familias que estos días no poseen un poder adquisitivo que alcanza para lo básico, concluyó el economista.